

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Projection-debat,32240>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau
en action > Campagnes et mobilisations nationales > Archives campagnes > Campagnes et mobilisations 2014 > Tchernobyl -
Fukushima : 50 jours d'actions > Liste des actions > **Projection-débat**

20 mars 2014

Projection-débat

20h45 au Cinéma de la Scène Nationale d'Albi, rue des cordeliers, 81000 Albi (entre le Grand Théâtre et la Salle de L'Athantor).

Film "La Terre outragée".

26 avril 1986, Pripjat, à quelques kilomètres de Tchernobyl. En cette belle journée de printemps, Anya et Piotr célèbrent leur mariage, le petit Valery et son père Alexeï, ingénieur à la centrale, plantent un pommier, Nikolaï, garde forestier, fait sa tournée habituelle dans la forêt... C'est alors qu'un accident se produit à la centrale. Piotr est réquisitionné pour éteindre l'incendie. Il n'en reviendra jamais. La radioactivité transforme la nature immédiatement affectée par ce sinistre. Les populations sont évacuées brutalement. Alexeï, condamné au silence par les autorités, préfère disparaître... Dix ans plus tard. Pripjat, ville fantôme désertée par ses habitants, est devenue un no man's land, gigantesque Pompéi moderne érigé en un étrange lieu de tourisme... Anya est aujourd'hui guide dans la zone, tandis que Valery y cherche les traces de son père et que Nikolaï, lui, persiste à cultiver son jardin empoisonné... Le temps faisant son œuvre, l'espoir d'une nouvelle vie leur sera-t-il permis ?

A l'initiative d'ATTAC Tarn et SDN 81.